

Promueven Prevención del Cáncer de Mamas



En la Plaza Chile de Carahue se llevó a cabo una significativa actividad de promoción para la prevención del cáncer de mamas. Este evento fue organizado por el Hospital Familiar y Comunitario en colaboración con la Mesa de Salud Sexual y Reproductiva del programa Mujeres, Derechos Sexuales y Reproductivos del Sernameg, junto con el Departamento de Salud Municipal.



tancia del autoexamen de mamas, recomendando su realización una vez al mes para evaluar el estado de las glándulas mamarias. A través

de esta actividad, se busca fomentar la detección temprana y la prevención, aspectos cruciales en la lucha contra el cáncer de mamas.

El principal objetivo de esta iniciativa es concientizar a la comunidad sobre la impor-